

Singende Männer gehen auf Tour

MONHEIM/DELITZSCH. Zum Stadtfest in die Delitzscher Partnerstadt Monheim am Rhein reisen diese Woche 30 Sänger aus Delitzsch. Auf der Bühne im Monheimer Rathaus eröffnet der Schulze-Delitzsch-Männerchor am Freitag um 17 Uhr das dortige Stadtfest. Gemeinsam mit dem Baumberger Männerchor haben die Herren vom Schulze-Delitzsch-Männerchor Arion 1885 dann auch am Samstag einen Auftritt.

Die Männerchöre aus der Loberstadt und aus dem Monheimer Stadtteil Baumberg pflegen seit 2004 den Kontakt untereinander. Im Oktober 2015 war der Baumberger Männerchor am Lober zu Gast, um die Festveranstaltung zu 25 Jahre Deutsche Einheit und 25 Jahren innerdeutscher Städtepartnerschaft zu bereichern. Die nordrhein-westfälische Stadt und Delitzsch pflegen ihre Partnerschaft seit der Wende, voraussichtlich noch diesen Sommer ist auch eine Delegation hier zu Gast. Der zweite deutsche Partner ist Friedrichshafen am Bodensee. *cj*